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Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal.

Os Vereadores subscritores da presente proposição, nos tcrmos que regem o art.
128 do Regimento Interno desta Casa de Leis hipotecam Moção de Apoio ao

Programa Institucional de Bolsas de Iniciação Docência - Pibid do Ministério da
Educação principalmente pela imensa contribuição qr"re tal pÍograma repÍesentâ no
Município de Cascavel/PR atuando nas Escolas Municipais e Centros Municipais
de Educação Infanttl fortalecendo e subsidiando a formação de professores nas

diversas Licenciaturas, buscando sempre a qualidade da educação.

Dê-se ciência desta encaminhando cópia ao Exmo. Senhor Beto Richa, Govenador do Estado do Paraná e
ao Exmo. Senhot José Mendonça Bezerra Irilho Ministro da Educação - MEC Governo Federal -
Brasília/DF.

li a Moção. Sala das Sessões

Cascavel, 11 de clezembro de 2017
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ESTADO Dtl PARAtvÁ

Justificativa

A presente Moção de Apoio busca fortalecer o Programa dc Iniciação à Docência - PIBID no âmbito
municipal, pdncipalmente pela atuação direta em Escolas Municipais e Centros Municipais de Educação
Infantil subsidiando estudantes de cursos de licenciarun p^r^ clue aprendam na prática em sala de aula e

enriqueçam ainda mais a formação de sua graduação.
A bolsa auxílio para participação neste programa oportuniza que estes acadêmicos possam dispor de

condições mínirnas financeiras pararealtzação das auüdades. E muito importante valorizar esses programas,
pois eles interferem diretamente na qualidade do ensino, pois fortalece a fotmação docente, apresenta a

realidacle da sala de aula com o auxilio do professor da gtaduação que acompanha este acadêmico às escolas

e Centros Municipais de Educação Infantil, e prroriza a qualidade do ensino - aprendizagem.
Com a emergente política de diminuição de bolsas do PIBID estâmos muito preocupados com a

possível extinção deste irnportante progtxma paÍâ o nosso Município e principalmente pela atuação das

Univcrsidades nas escolas e Cmei's nos tnais diversos cuÍsos de Graduação em Liccnciatura fortalecendo a

formação dos proFrssionais que atuam na Rede Municipal e Estadual de Fjnsino valorizando a formação
como fator primordial par:- 

^ 
qualidade da educação.

O fortalecimento do vínculo entÍe a educação superior e a educação básica é necessário e deveria ser

ampliado para que mais acadêmicos tenham a oportunidade de participar de tais programas.
Diante disso solicitamos que sejam envidados esforços para que este programa não seja ex[into e sim

seja ampliado, valorizado, divulgado para que a sociedade tambérr vedfique a grande importância para

educação de ações que aproximem a formação acadêmica da Educação básica.
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